

**BADAN PENGAWAS PEMILIHAN UMUM KABUPATEN BANGKA TENGAH  
TAWARKAN LAYANAN INFORMASI KEPADA MEDIA DAN STAKEHOLDER**

**Koba, Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah** - Dalam memperkuat keterbukaan informasi publik, Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah menyelenggarakan kegiatan Rapat Mitra bersama Insan Pers dan Stakeholder (Diskominfo, Polres dan KPU) di Kabupaten Bangka Tengah pada Senin (20/05/2024) bertempat di Kafe Buzakei Koba. Rapat mitra ini bertujuan untuk mempromosikan layanan informasi publik PPID Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah dan membangun kerjasama dengan insan pers serta stakeholder untuk membuat berita kepemiluan yang edukatif dan menjaga kondusifitas pelaksanaan tahapan Pemilihan Serentak Tahun 2024.

Ketua Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah, Marhaendra Yuliansyah menyampaikan Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah terbuka untuk melayani insan pers, stakeholder dan masyarakat yang ingin mencari informasi kepemiluan, khususnya informasi pengawasan Pemilu dan Pemilihan. "PPID Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah siap melayani setiap masyarakat yang membutuhkan informasi kepemiluan, Kami sebagai lembaga publik akan melayani permohonan informasi secara gratis," tuturnya.

Marhaendra melanjutkan dengan diadakan rapat mitra ini insan pers dan stakeholder tidak kebingungan lagi jika ingin mencari sebuah informasi kepemiluan agar tidak terjadi misinformasi. "Insan pers dan stakeholder bisa meminta informasi kepada kami. Jangan sampai isu yang tidak benar malah tersebar dalam pemberitaan", ujarnya.

Marhaendra berharap melalui rapat mitra ini insan pers dan stakeholder dapat berpartisipasi dalam mencegah dan memberikan kejelasan kepada masyarakat lewat pemberitaan. "Kami mengajak insan pers dan kehumasan stakeholder untuk bersama-sama kita sukseskan Pemilihan Serentak Tahun 2024. Kita sampaikan informasi yang benar dalam pemberitaan, jangan sampai masyarakat terjebak oleh informasi yang tidak tahu kejelasannya, imbuhnya

**Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Bangka Tengah  
Jl. Air Cauyan No. 31.A RT. 19/Kaling IV Kelurahan Koba  
Kecamatan Koba Kabupaten Bangka Tengah, 33681**